



# Le Septentrion

Réunion statutaire n°1027 du 19 juin 2023

## L'actualité du club

28 membres présents , soit un taux de présence de 80 %

3 invités ce soir : Hugo Godderis, ancien membre, et Thierry et Corinne invités de Guillaume et Pauline.

Nous remercions tout particulièrement Donatien, son épouse et toute la team de L'lode pour leur accueil. En raison d'une atmosphère estivale en bord de mer, la réunion a pu se tenir en terrasse entre l'apéritif et le repas. Au menu ce soir : plateau de fruits de mer suivi de fraises à la menthe.

## Calendrier

Hervé et Bertrand nous ont fait un résumé succinct mais néanmoins précis de leur participation à la Réunion CCG de Calais de la semaine dernière.

## Homard Feest

Les derniers préparatifs sont en cours. Fabrice remercie tous les participants inscrits pour aider la commission de vendredi prochain à lundi. Néanmoins quelques volontaires supplémentaires ne seraient pas superflus.

## Action sociale

Christian nous confirme que notre opération "5000 enfants vivent leur rêve" se concrétise pleinement. Les 5 enfants sont maintenant trouvés pour le séjour du 14 au 19 août prochain. Madame Laura Gilles du CMPP organise le 13 juillet à 15h un temps de rencontre avec les enfants et les parents. Elle souhaite qu'un membre du Lions Club ou de Océane Voyage puisse venir expliquer le déroulement du séjour.

## PASSATION DES POUVOIRS

### Discours du Président sortant

Gonzague commence par faire le bilan de son année de Présidence. Il est très positif avec une belle dynamique du club qui se traduit par :

- Une participation importante du club et il félicite particulièrement certains membres qui ont un taux de présence de 100% - *Note du secrétaire: le taux de présence moyen du club est de 63% (en incluant les membres éloignés) sans jamais descendre sous les 50% et avec plusieurs réunions avec un taux de 80% comme aujourd'hui.*
- Une politique de recrutement efficace avec 3 intronisations cette année. Merci à Laurent et Christelle, Olivier et Katia, Bertrand et Sophie de nous avoir rejoint. Et d'autres intronisations sont à venir.
- Des soirées d'été très conviviales.
- La participation importante de nos épouses : Soirées lionnes comme au Palais de la Cathédrale à Saint Omer ou le repas de Noël chez Isabelle. Réunions statutaires avec épouses qui nous ont permis de découvrir de charmants endroits comme le Carmin, la table de Chat'. Sans oublier leur aide efficace à l'organisation des commissions.

Gonzague remercie ensuite son bureau :

- Mon cher Philippe, toujours présent, même à Nashville, très professionnel et qui veille au respect des traditions Lions.
- Mon trésorier, Christophe, qui gère d'une main de maître nos comptes.
- Mon Past-Président, Yves, toujours disponible et souriant et qui a pu gérer avec brio les réunions en mon absence.

ainsi que ses Présidents de commission :

- Jumelage : Michel pour renouveler le contact avec notre club jumelé de Bonn Rhénobacum.
- Animation Culture : Bertrand qui avec Bernard ont organisé une belle visite des vignes des Monts des Flandres.
- Le Don de soi : François, omniprésent et dévoué à la Banque alimentaire.
- Action sociale : Christian qui a mené à bien la journée cinéma et le séjour à Samer pour les enfants défavorisés.
- Carnaval : Guillaume, toujours discret mais très efficace.
- Homard feest : Fabrice qui sera dans le vif du sujet le week-end prochain.
- Ball trap : Patrick, efficace même si la tâche a été difficile.
- Fête du cochon : Christophe pour la mise en place de cette nouvelle manifestation.



### **Discours du Président élu**

Je remercie les membres du club de m'avoir élu. Certes l'élection a été facile car j'étais le seul candidat et fait exceptionnel pour le club, j'ai été élu dès le premier tour.

Je vous confirme la composition du bureau. Et comme on ne change pas une équipe performante, Philippe reste au secrétariat et Christophe à la trésorerie. Merci à Pierre d'avoir accepté la Vice-Présidence.

Pour les commissions, pas de grand changement également. Malgré un résultat décevant l'année dernière je souhaite renouveler le Ball-trap. Je fais confiance à Patrick pour que le ball-trap devienne une vraie manifestation du club. Si Christophe a déjà bien travaillé sur la Zwiyn feest ce sera une nouveauté et la première grande action du club en novembre prochain. Bien sûr il y aura les incontournables Chapelle de carnaval et Homard feest. Par ailleurs j'envisage, avec Carlos, un voyage en Bourgogne les 8,9 et 10 avril prochains. Retenez cette date et prévenez moins rapidement de votre participation afin d'optimiser les réservations. Une prolongation jusqu'en fin de semaine peut être envisagée ... pour les retraités, mais 3 jours sont suffisants pour les actifs.

Je termine par les réunions d'été. Cette années elles ne seront qu'au nombre de deux, l'une le lundi 10 juillet et l'autre le lundi 21 août. je cherche des organisateurs parmi les membres présents à Dunkerque à ces dates.

Distribution du carnet pendant le repas. Bon appétit à tous et à toutes.



Philippe Loock  
Secrétaire  
Lions Club Dunkerque Force 9